
Innovative Gebäudeentfeuchtung, eine Naturtechnologie 
 
Unsere umfangreichen und praktischen Erfahrungen auf dem Gebiet der 
Gebäudeentfeuchtung möchten wir Ihnen hier näher erläutern. Seit dem 
Jahr 2002 arbeiten wir intensiv mit dieser Naturtechnologie, welche auf 
einer ganzen Reihe naturphysikalischer Effekte beruht. Im Laufe dieser Zeit 
haben wir über 2000 Häuser begutachtet und auf Feuchtigkeit überprüft. 
Die daraus entstandenen Einbauaufträge konnten wir mit einer über 
95%igen Zufriedenheitsquote erfüllen! 
Unsere Geräte funktionieren ohne sichtbaren Energieverbrauch. Sie 
benötigen keinen Stromanschluss und wirken als Resonanzgerät, welches 
die vorhandenen Feldwirkungen nutzt. 
Ein kleiner Exkurs in die Physik bzw. Philosophie im Laufe dieser 
Beschreibung hilft Ihnen sicher weiter beim Verständnis dieser 
Naturtechnologie! 
 
Unsere Erfahrungen 
haben gezeigt, dass diese 
natürliche Art der 
Gebäudeentfeuchtung dem 
Wirken eines Baumes 
ähnelt. Mit Hilfe von 
Messungen lässt sich 
ermitteln, dass Mauern in 
der Nähe bestimmter Bäume 
weniger Probleme mit 
aufsteigender Feuchtigkeit 
haben. 
Unser Spulensystem und 
das Energiefeld eines 
Baumes beruhen  
offensichtlich auf ähnlichen 
Wirkprinzipien 
Aufsteigende Bodenfeuchte führt früher oder später immer 
zu Schäden am Mauerwerk. Durch die aufsteigende 
Feuchtigkeit werden Salze mit nach oben transportiert, 
welche nachhaltig das Mauerwerk und sichtbar Putze und 
Anstriche schädigen. Dem wirken wir mit dem Einsatz 
unseres Gebäudeentfeuchtungssystems entgegen. Wenn 
auch alle anderen Rahmenbedingungen erfüllt wurden, 
werden die Wände durch Einsatz unseres Systems 
wesentlich trockener, so dass eine weitere Sanierung 
nachhaltigen Sinn ergibt. Mit Hilfe unseres Spulensystems 
nehmen wir dem Wasser die Aufstiegskraft, so dass die 
Erdanziehungskraft die Feuchtigkeit wieder 
nach unten ziehen kann. Das Wasser wird buchstäblich 
„weicher“. Sehr gern stehen wir Ihnen auch in der 
Sanierungsphase mit begleitenden Messungen zur 
Verfügung. Sprechen Sie uns an! 

 
 
Fehlende Sperre ? 
Sperre porös? 
Bauschaden? 



 
  

Aus der nebenstehenden 
schematischen Grafik kann die 
Verfahrensweise des 
Gebäudeentfeuchtungssystems 
entnommen werden. 
Entscheidend für den 
erfolgreichen Trocknungsprozess 
Ihrer Gebäudewände ist ein 
Ausschließen weiterer 
Störquellen (siehe nächste 
Grafik)!  
Während der Erstberatung 
erörtern unsere erfahrenen 
Fachberater mit Ihnen 
gemeinsam die Gegebenheiten 
vor Ort. Anhand des 
Grundrisses Ihres Gebäudes 
sowie der Beauftragung durch 
Sie führen wir eine erste exakte 
Feuchtemessung nach der 
DARR-Methode durch. 
Hierauf folgt das Einmessen des 
Gerätes und dessen Montage. 
Über die Funktion des Systems 
in Ihrem Gebäude führen wir 
einen Nachweis.    
Anhand zukünftiger 
Nachmessungen kann der 
Trocknungsprozess Ihres 
Gebäudes exakt dokumentiert 
werden. 

 
 
Weitere wichtige Faktoren für die Mauerwerksentfeuchtung 
 

 

Wir helfen Ihnen dabei, verschiedene physikalische 
Effekte, die im Mauerwerk auftreten können, zu erkennen 
und zu beheben.  
Hierzu zählen: 

 Versalzung des Mauerwerkes  
 Metall im oder am Mauerwerk 
 pH-Wert-Unterschiede zwischen Mauerwerk und 

Putz 
Unsere erfahrenen Partnerunternehmen stehen Ihnen 
gern zur Seite bei der  erfolgreichen Sanierung Ihres 
Gebäudes. 

 



 

Wir möchten Ihnen unsere jahrelangen Erfahrungen, 
welche aus der Begutachtung und dem Ausmessen von 
vielen tausend Gebäuden stammen, zur Verfügung 
stellen.  
Mit Hilfe unserer Erstberatung, welche preiswert und 
kompetent ist, grenzen wir haustechnische Schäden ein 
und leisten Ihnen wertvolle Hilfe beim Finden versteckter 
Baumängel. 
 
Sprechen Sie uns an! 
 

 
Abschließende Gedanken 
Es gibt eine ganze Reihe Persönlichkeiten, welche ihr Lebensziel darin sehen, 
die Welt wissenschaftlich zu erklären und dabei unsere Spiritualität nicht zu 
vergessen.  
Mich persönlich fasziniert der leider vor wenigen Jahren verstorbene Prof. 
Hans-Peter Dürr, welcher im Laufe seiner Arbeit zu erstaunlichen 
Ergebnissen gekommen ist. Als langjähriger Wegbegleiter Werner 
Heisenbergs und in seiner Tätigkeit als Direktor des Heisenberg-Institutes 
verweist er in vielen seinen Vorträgen und Büchern auf die Zusammenhänge 
der neuen Physik, die noch immer nicht in die Lehrbücher Einzug gehalten 
haben.  
Hierzu ein Zitat aus: „Geist, Kosmos und Physik- Gedanken über die Einheit 
des Lebens“, von Hans-Peter Dürr (ISBN 978-3-86191-003-9, Seite 15, 2. 
Absatz). 
 
„Deutet diese neue Physik doch darauf hin, dass die Wirklichkeit, was immer 
wir darunter verstehen, im Grunde keine Realität im Sinne einer dinghaften 
Wirklichkeit ist.“ 
 
Wir weisen darauf hin, dass die Funktion des Gerätes von der 
herkömmlichen Naturwissenschaft nicht anerkannt wird. Die Beurteilung 
der Wirksamkeit geschieht ausschließlich auf Grundlage der Erfahrungen, 
der anerkannten Messmethoden nach der Trocknung und der Referenzen 
unserer Kunden. 
 


